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  Bremen, den 02.07.2014

                    Antrag für die Beiratssitzung am 14.Juli 2014
                    Überprüfung der Fahrgastnutzung von Gelenkbussen seitens der BSAG im 
                    Streckennetz Turnerstr./Buschdeel und Alternativen
                    Der Blumenthaler Beirat möge beschließen:
                    Der Senator für Umwelt, Bau und Verkehr wird aufgefordert, die Fahrgastnutzung der Gelenkbusse
                    im Streckennetz Turnerstrasse/Buschdeel seitens der BSAG zu prüfen und ggf. eine entsprechende
                    Alternative zu verhandeln, um die gering besetzten Gelenkbusse durch kleinere Busse zu ersetzen.
                    Hierbei ist ebenfalls die Frequenz der Nutzung zu unterschiedlichen Tageszeiten zu prüfen (Schulbetrieb).
                     

                    
           Begründung:
           Während des Ortstermins am 26.06.2014 mit Senator Lohse konnten wir beobachten, dass mehr-
           fach Gelenkbusse vorbeifuhren, die nur mit sehr wenigen Fahrgästen (ca. 4-5 Pers. am Nachmittag)
           besetzt waren.
           Dies gibt Anlass zu unüberlegten Planungen und erfordert eine Überprüfung.
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